

IU denuncia que Elda no opte a ayudas de hasta un millón de euros para conservar el patrimonio histórico

09/01/2018



Izquierda Unida denuncia que el equipo de gobierno formado por el Partido Socialista y Compromís **ha dejado perder la oportunidad de optar a un fondo de ayudas de 40 millones de euros para la protección, conservación o recuperación de bienes de patrimonio cultural**, subvención que podría haber servido para **reactivar el Museo Arqueológico o el Castillo de Elda**, entre otros espacios. La Generalitat Valenciana publicó el pasado 23 de noviembre en el Diario Oficial el anuncio con las bases de las ayudas para proyectos de actuación de las entidades locales, por las que **esta entidad aportaba el 50 por ciento del proyecto, entre un volumen de 100.000 a 1.000.000**

euros con carácter plurianual.

El edil de IU, Iñaki Pérez, declaró que **"el objetivo de estas ayudas era la protección, conservación o recuperación de bienes inmuebles de titularidad local, o cedidos a la misma, con valor arqueológico, arquitectónico, histórico-artístico, etnológico o paleontológico y estar abierto al público"**. **Estos requisitos los cumplen varios museos en Elda**, algunos de ellos en evidente mal estado como es el caso del Museo Arqueológico o el Etnológico, que pasan por malos momentos. Además, **Pérez criticó que el Catálogo de Protección de Bienes Locales ha**

quedado sin efecto tras dejar pasar el plazo de dos años que tenían para su aprobación. **La situación del Museo Arqueológico es tan grave que en 2018 se podría perder "si no se subsanan las deficiencias que presenta"**. Añadió que en este momento ya no se pueden hacer depósitos de las excavaciones según una

orden del pasado mes de noviembre porque no se han subsanado las deficiencias del Museo Arqueológico, como pedía la Generalitat. En cuanto al **Castillo** se sabe que **la empresa que se iba a encargar de restaurar el antemural se va a retirar y la Generalitat hará una nueva contratación con otra empresa.**